



CLUB DER RENNPFERDE-BESITZER

Protokoll der 72. ordentlichen Generalversammlung vom 27. Mai 2018 In der Lorenzaccio-Stube des Rennbahn-Restaurants in Aarau

Traktanden:

1. Begrüssung und Wahl der Stimmenzähler
2. Protokoll der Generalversammlung vom 14. Mai 2017
3. Jahresbericht des Präsidenten / Jahresendbotschaft 2017
4. Jahresrechnung 2017 und Revisionsbericht
5. Erteilung Décharge an den Vorstand
6. Ausblick auf 2018/2019
7. Festsetzung des Mitgliederbeitrages 2018
8. Budget 2018
9. Anträge
10. Varia

1. Begrüssung und Wahl der Stimmenzähler

Um 18.09h begrüsst der Präsident, Rolf Gossweiler, die anwesenden 12 Mitglieder.

Ordnungsgemäss entschuldigt haben sich:

| | |
|-----------------------|----------------------|
| Bächtold Fredy | Giger Remy |
| Baumann Dr. Werner | Heller Barbara |
| Breitenstein Beatrice | Klainguti Dr. Ernest |
| Broger Jakob | Kräuliger Anton |
| Eble Jacky | Schmid Rolf |
| Fischbacher Peter | Scotton Peter |
| Furter Arnold | |

Der Präsident informiert, dass 2 Mitglieder verstorben sind:

Bärtschi Fritz
Wildi Werner

Die Anwesenden erheben sich zum Gedenken der Verstorbenen.

Der Präsident stellt fest, dass die Einladung zur GV korrekt und termingerecht allen Mitgliedern zugestellt worden ist. Die Versammlung ist somit beschlussfähig.

Ruedi Matter wird zum Stimmenzähler gewählt.

Die mit der Einladung versandte Traktandenliste wird einstimmig genehmigt.

2. Protokoll der Generalversammlung vom 14. Mai 2017

Das Protokoll (auf unserer Homepage einsehbar) wird einstimmig genehmigt.

3. Jahresbericht des Präsidenten / Jahresendbotschaft 2017

Die wesentlichen Punkte wurden in der „Jahresendbotschaft 2017“ verfasst und allen Mitgliedern zugestellt (auch auf unserer Homepage einsehbar).

Der Präsident ergänzt, dass im Nachgang zum Antrag, den der CRB am 22. Oktober 2017 an den Vorstand von Galopp Schweiz gerichtet hat, eine Anhörung und diverse Diskussionen stattgefunden haben. Daraus resultierte bisher der Entscheid, eine Arbeitsgruppe „Kommunikation“ ins Leben zu rufen, um das Produkt „Pferderennsport in der Schweiz“ im breiten Publikum besser vermarkten zu können. Der CRB ist in dieser Arbeitsgruppe durch sein Vorstandsmitglied Barbara Heller vertreten.

Der Jahresbericht des Präsidenten wird einstimmig genehmigt.

4. Jahresrechnung 2017 und Revisorenbericht

Der Kassier Andreas Lanter gibt einige Erklärungen zur Jahresrechnung (auf unserer Homepage einsehbar).

Spezielle Erwähnung fand unsere Spende von CHF 2000 für den Wiederaufbau der Pony-Infrastruktur in Avenches nach der Brandkatastrophe im Juli 2017

Es ergeben sich keine Wortmeldungen, auch niemand verlangt, dass der Revisorenbericht zu verlesen sei.

Die Jahresrechnung und der Revisorenbericht werden einstimmig genehmigt.

5. Erteilung Décharge an den Vorstand

Dem Vorstand wird einstimmig Décharge erteilt.

6. Ausblick 2018/2019

Zentrales Anliegen/Sorgenkind für uns Rennpferde-Besitzer ist der kontinuierliche Rückgang der Anzahl Rennpferde und Rennpferde-Besitzer in der Schweiz. Ohne zielgerichtete und gemeinsam von allen Beteiligten (SPV, Galopp Schweiz, Suisse Trot, Rennvereine, CRB, SRV, Sponsoren-Clubs etc.) getragene Massnahmen ist ernsthaft zu befürchten, dass unser schöner Sport in absehbarer Zeit nicht mehr ordnungsgemäss betrieben werden kann.

Im Sinne der Nachwuchsförderung wird der CRB am Jockey-Club-Tag in Dielsdorf ein Rennen für 2-jährige Pferde mit einer Preissumme von CHF 9000 sponsoren.

Auch werden wir 2018 wiederum das Sponsoring von 2 Pony-Galopprennen übernehmen.

Zusammen mit Galopp Schweiz und dem Schweizer Rennreiter Verband SRV werden wir uns an der ExpoHorse vom 30.11. – 2.12.2018 in der Messehalle Zürich-Oerlikon engagieren.

Geplant ist zudem ein Engagement zusammen mit der RV Zürich an der Gewerbeschau im Herbst auf dem Gelände des Horse Park Dielsdorf

Der Wegfall des Herbstrenntages in Frauenfeld und das zu geringe Mitgliederinteresse an unserem letztjährigen Apéro haben uns bewogen, im 2018 keinen solchen Anlass zu organisieren.

Planungen sind aber im Gange, im 2019 an einem Samstag einen Besuch bei einem Trainings-Quartier in Dielsdorf zu machen.

Ebenfalls wollen wir abklären, ob bei unseren Mitgliedern genügend Interesse vorhanden ist, um im 2019 erneut einen Besuch im Tierspital Zürich zu organisieren.

7. Festsetzung des Mitgliederbeitrages für 2018

Der unveränderte Beitrag von CHF 80.00 wird einstimmig genehmigt. Freiwillige höhere Beiträge sind willkommen. Um dies zu ermöglichen, wird beim Versand der Rechnung ein Einzahlungsschein ohne Betrags-Vordruck mitgeliefert.

8. Budget 2018

Der Kassier erläutert das Budget 2018 (auf unserer Homepage einsehbar). Es gibt keine Wortmeldungen.

Das Budget 2018 wird einstimmig genehmigt.

9. Anträge

Seitens der Mitglieder sind keine Anträge eingegangen.

10. Varia

Der Präsident dankt den anwesenden Mitgliedern für ihr Erscheinen, schliesst die Versammlung um 18.41h und lädt zum feinen Apéro ein, der freundlicherweise von unserem Neumitglied Albert Kuhl, Stäfa gesponsort wurde. Herzlichen Dank Albert.

Geri Moser präsentiert den interessierten GV-Teilnehmern ein neues Internet-Tool mit umfangreichen Informationen und Abfragemöglichkeiten über den Pferderennsport im In- und Ausland.

Dällikon, 31. Mai 2018

der Protokollführer

Rolf Gossweiler